

Mtra. Mariana González Araujo

Es licenciada en Relaciones Internacionales y Maestra en Economía y Negocios por nuestra universidad y en su tiempo libre, ayuda a recuperar áreas verdes en la Ciudad de México.

Entre sus líneas de investigación podemos encontrar: los ecosistemas, la biodiversidad, el cambio climático y las juventudes.

Mariana tiene experiencia en el voluntariado con juventudes y proyectos de desarrollo sustentable, entre los cuales podemos mencionar: “Más agua para los mazahuas” financiado por el Banco Mundial; “Calor de Hogar y Agua de Calidad para gente de la Ciudad” financiado por el Programa Especial de Asentamientos Humanos ONU- Hábitat; *“Beyond warm and water”* financiado por el British Council y fue consultora en el Proyecto “Espacios verdes para la alimentación Sustentable”, Y2Y Fund, World Bank.

Desde 2015 es coordinadora y profesora en la Universidad Anáhuac México, en la cual ha podido sumar esfuerzos en proyectos de investigación como el de ECOSIM sobre Ciudades Inteligentes, proyecto de la Facultad de Estudios Globales con la Universidad de Bristol. Es coautora del libro “Home-Office: la nueva revolución industrial” y actualmente es profesora titular de la materia de Medio Ambiente en la Facultad de Estudios Globales, campus norte.

Participa como columnista invitada en los espacios de la Facultad de Estudios Globales como “Panorama Internacional Anáhuac” en El Heraldo de México, “Anáhuac Global” en El Sol de México y en Foreign Affairs Latinoamérica.

Puedes ver un poquito más de lo que comparte en su cuenta de Twitter. La puedes seguir en @youthxpower